Herr Pascal Troller Im Sydefädeli 22 8037 Zürich

Bern, 13. August 2008 K.845.50-1 BET

## Referenzschreiben

Sehr geehrter Herr Troller

Zusammen mit der Schweizerischen Gesellschaft für Technikgeschichte und Industriekultur (SGTI) setzen Sie sich seit mehreren Jahren mit Erfolg für die Erstellung eines Inventars für das industrielle Kulturerbe ein.

Als UNO-Organisation für Bildung, Wissenschaft, Kultur und Kommunikation misst die UNESCO dem technischen und industriellen Kulturerbe eine grosse Bedeutung bei. Sie hat sogar mehrere Stätten in die Welterbeliste aufgenommen, wie beispielsweise die königlichen Salinen von Arc-et-Senans (Frankreich), die industrielle Mustersiedlung New Lanark (Schottland), die Völklinger Hütte (Deutschland) und, vor ein paar Wochen, die Rhätische Bahn in der Landschaft Albula/Bernina.

Wir begrüssen Ihr Engagement und verstehen Ihre Inventarisierungsarbeit als wichtige Grundlage zur Definition der Güter, welche geschützt werden sollen. Wir sehen sie auch als einen wichtigen Beitrag zur Vermittlung dieses Erbes an die breite Öffentlichkeit und an die zukünftigen Generationen.

In diesem Sinne möchten wir hiermit unsere Wertschätzung für Ihre Arbeit zum Ausdruck bringen und Ihnen weiterhin viel Erfolg für die laufenden Aktivitäten sowie die zukünftigen Projekte wünschen.

Freundliche Grüsse

Madeleine Viviani Generalsekretärin